

Suiza entrega US\$ 51 millones a EEUU en activos congelados ligados a pesquisa sobre PDVSA

Autor Administrator

Wednesday, 26 de October de 2016

Modificado el Tuesday, 25 de October de 2016

Reuters

Â Â Â Â Â

Suiza entregÃ³ a Estados Unidos alrededor de 51 millones de dÃ³lares en activos que permanecÃ­an congelados, parte de fondos ligados con una pesquisa estadounidense sobre un presunto esquema de corrupciÃ³n en la estatal PetrÃ³leos de Venezuela (PDVSA), dijeron autoridades el martes.

La transferencia se produjo luego de que en diciembre Estados Unidos presentÃ³ un requerimiento a Suiza para congelar 118 millones de dÃ³lares en activos ligados a su investigaciÃ³n sobre PDVSA, asegurÃ³ la Oficina Federal Suiza de Justicia (FOJ) en un comunicado enviado vÃ­a correo electrÃ³nico.

Lectura recomendada: Bloomberg: EEUU se prepara para tomar activos de venezolanos investigados en su territorio

â€œEl 11 de octubre de 2016, el FOJ ordenÃ³ la entrega de activos por alrededor de 51 millones de dÃ³lares (â€!). Los activos han sido transferidos hace aproximadamente una semana a las autoridades de Estados Unidosâ€•, asegurÃ³ el FOJ.

â€œEl resto de los activos por 67 millones de dÃ³lares permanecen congeladosâ€•, agregÃ³.

<http://www.bancaynegocios.com/suiza-entrega-us-51-millones-a-eeuu-en-activos-congelados-ligados-a-pesquisa-sobre-pdvsa/>